



El Pacto del Atlántico y España

Nuestro colega portugués «A Voz» publica un largo artículo, comentando el Pacto del Atlántico, y hablando de la exclusión de España. En vez de argumentar nosotros con razones de nuestra propia pluma en contra de la injusticia de nuestra aislamiento en este aspecto exterior, leamos lo que dice el citado periódico:

«Un detalle hay que registrar, que es un error en el nacimiento de la organización: la exclusión de España. Cuesta trabajo creer que potencias que admiten a Rusia en la O. N. U., armada con seis votos que le son súbditos, persistan en esta obcecación insensata y—digámoslo francamente—inmoral. Quiere decir que se juzgan los hechos, los regímenes y los hombres, por absurdos rencores ideológicos. A veces se oyen voces que recomiendan la lógica y el interés común de Occidente en este caso escandaloso de España—escandaloso, repetimos lo que hace días escribimos—, no por causa de España, sino por causa de la tenacidad en los errores insensatos de la política seguida en ocasiones durante la guerra. Reynaud dijo en una reunión federalista europea que España debería entrar en esa reunión; senadores americanos, diputados ingleses, claman y dicen que se está practicando una política de insensatez con la exclusión de España; el senador italiano Emilio Salvi escribe que nada se puede hacer para la defensa de común de Europa si Portugal y España no colaboran en ella; el senador americano Chan Gurney, presidente de la Comisión senatorial de las Fuerzas Armadas, declaró hace tiempo en una reunión, en que estaban presentes el secretario de Defensa Nacional, del Ejército, de la Marina y de la Aviación, y los jefes de los Estados Mayores de las tres Armas, que es necesario elaborar una alianza militar de todos los países anticomunistas, incluyendo a España. Cuando, en 1941, Alemania atacó a Rusia, Winston Churchill no tardó en acoger al «bravo pueblo ruso, que defendía a su patria» en calidad de aliado de la causa de la libertad. Entonces no se planteó la cuestión de negociar la modificación del Gobierno antes de que se concluyera la alianza. Hoy deberíamos, de la misma forma, acoger al pueblo español en la Unión Occidental. Si esta resolución fuese tomada rápida y firmemente los pueblos valerosos de todas las naciones no tendrían, sin duda, necesidad de volver a tomar las armas los unos contra los otros en un tercero y desesperado conflicto».

Este mismo Churchill que dijo tantas cosas excesivas e injustas contra España—sigue diciendo «A Voz»—ahora en sus «Memorias», que se están publicando en la Prensa de varios países, dice que durante la guerra pasada España tenía la clave de todas las empresas británicas en el Mediterráneo y no cambió de postura con respecto a Inglaterra. Supo Franco mantener una perfecta neutralidad de España, y nunca se subordinó a Hitler ni a Mussolini, dice Churchill. Todavía España es tratada como si hubiese sido enemiga o hubiese pactado con el Eje. Esta acción de injusticia mancha en su nacimiento, repetimos, una unión que la Rusia soviética comprende que es la única forma de contener sus desmedidas ambiciones. Y la prueba de esto está en que los comunistas, en el Parlamento italiano, hacen ruidosa oposición a la intención del Gobierno, que pretende que Italia se adhiera al Pacto.

Rusia contra los pactos del Atlántico

Actitud de la prensa yanqui

LONDRES, 20.—Radio Moscú está desarrollando una campaña casi histórica, dice la agencia United Press, contra el pacto Atlántico y contra el posible pacto del Pacífico, para tratar de apartar de ellos a las naciones. En su mayor esfuerzo propagandístico desde que empezó la «guerra fría», la emisora—añade—ha lanzado miles de palabras durante todo el día de hoy. Una y otra vez repitió que los occidentales están inclinados a la agresión y van al desastre y que si a Rusia se le da oportunidad, podrá llevar al mundo a la paz; que la firma del pacto por Italia constituirá una violación del tratado de paz que, por lo demás, ha sido ya violado con el establecimiento de aeropuertos norteamericanos en las ex colonias italianas de África del Norte. De Austria dijo que los rumores de que ese país pudiera ser invitado a participar en el pacto han despertado honda indignación en los austriacos de sentimientos progresistas.—EFE.

Los periódicos estadounidenses
WASHINGTON, 20.—Aunque la mayor parte de los periódicos estadounidenses apoyan el pacto Atlántico, algunos lo califican de potencialmente peligroso.
«New York World Telegram» dice que el histórico documento ha sido impuesto por la necesidad y que su valor dependerá de la

rapidez con que los aliados de Estados Unidos puedan crear una defensa unificada adecuada, sin incurrir en militarismo ni en bancarrota.

«Miami Daily News» señala la importancia del momento, que es—dice—una plataforma giratoria que puede llevar igual a mejores que a peores relaciones mundiales.

«Chicago Tribune» afirma que si el departamento de Estado «se sale con la suya», Norteamérica se verá eternamente comprometida en los rencores y las guerras de Europa. «No se encuentra nada

Victoria de De Gaulle en las elecciones francesas

El número de abstenciones ha sido muy alto en todo el país

PARIS, 20.—A las ocho de la mañana se abrieron, con sol brillante en París, los colegios electorales para la elección de la mitad de los consejeros generales o de departamento de Francia. La emisión del sufragio se dará por terminada a las seis de la tarde.

Gran apatía

Los franceses ha mostrado gran apatía en las elecciones de consejeros generales. En algunas ciudades sólo ha acudido a las urnas el 70 por 100 del censo, cifra baja teniendo en cuenta las de elecciones

EN LA CASA SOCIAL CATOLICA

Las Mutualidades, la Hermandad y Juventud Obrera de Acción Católica celebran con gran brillantez la fiesta de San José

Se iniciaron los actos con una misa de comunión en la parroquia de San Juan, que dialogaron más de doscientos obreros; a continuación se reunieron en fraternal desayuno, hablando al final el presidente de la Casa Social y el consiliario de la Hermandad, pidiendo a todos que rogasen a Dios por la salud del Prelado, gran protector de estas obras sociales, como así se hizo.

Gran acto de afirmación social-católica

A las doce de la mañana, en el teatro de la Casa Social, repleto de público, casi en su totalidad obreros, dió comienzo el acto.

El presidente de la Comisión diocesana, don José Iglesias, hace brevemente la presentación de los oradores y a continuación hace uso de la palabra don Antonio Torres, que empieza haciendo una alusión a la festividad del día, poniendo a San José como modelo de obrero.

Dice que la H. O. A. C. se constituyó el 4 de mayo de 1946 con el primordial fin de recristianizar a la clase obrera. Hoy la mayoría de los obreros no siguen a Cristo; no vamos a analizar aquí las causas, pero lo que sí podemos asegurar es que la Iglesia se preocupa siempre del bien social y más concretamente de la clase obrera, citando las Encíclicas «Rerum Novarum» y «Quadragesimo Anno» y exhortaciones de Pío XII.

Alude después a la falta de moral cristiana en los de arriba como en los de abajo, a pesar de la avanzada legislación que poseemos. La necesidad de formación que se advierte, citando los grupos obreros de estudios sociales que están elaborando esta formación de los militantes y que para ir a realidades se necesitan hombres completos moral y profesionalmente, dispuestos al sacrificio para que la H. O. A. C. logre sus fines. Fué muy aplaudido.

Don Santiago Corral pronunció una magistral lección de sociología católica, haciendo ver la misión de la Acción Católica y más concretamente de la Hermandad Obrera.

Hace un examen de la situación actual de la sociedad, que se encuentra asumida en la mayor re-

en la historia de los Estados Unidos—dice—comparable a esto de que cualquier guerra que se produzca en Europa, por cualquier causa, importe tanto a nuestro país que haya de llevarlo automáticamente a la lucha».—EFE.

Los primeros resultados

A la una de la madrugada se conocían los 100 primeros resultados de las elecciones para el Consejo General. El partido del general De Gaulle es el más fuerte, aunque han reunido más votos los partidos gubernamentales unidos. El resultado a dicha hora era el siguiente: Partido del general De Gaulle, 101.221 votos; comunistas, 68.195; 72.532, socialistas (gubernamental); M. R. P. (gu-

lajación moral que podamos imaginarnos, dice que a medida que ha descendido el número de sacerdotes ha aumentado la malicia y la inmoralidad en todas las clases sociales. Por ello no ve otra solución que la ayuda de los seglares en el apostolado jerárquico de la Iglesia. Pero un apostolado eficaz activo. Hay que confesar que a pesar de los 25 años que hace que se fundó la A. C.; la Rama de Hombres, ha sido la que menos ha respondido a este llamamiento de la jerarquía.

Examina también la situación de la clase trabajadora y califica el momento actual de, *la inconsecuencia total que hemos tenido los católicos*, el abandono de las clases humildes y el afán de adquirir riquezas sin reparar en medios.

Dice que los obreros dejaron la Iglesia en manos de las otras clases sociales y ésta en vez de conservarla de acuerdo con su doctrina, invariable siempre, mancillaron sus principios porque a la sombra de la Religión han cometido las mayores injusticias sociales. Pero, no, hermanos, Cristo tiene que volver a este mundo paginado en hombros de trabajadores.

No queremos más fariseos y el hombre que se confiese católico lo ha de ser con todas sus consecuencias.

Señala el programa de la Hermandad de recristianizar a las masas de los trabajadores y explica varios puntos concretos de actuación basados en las Encíclicas de los Pontífices, y dice que es el momento de actuar, y que es la misión que tiene confiada la Jerarquía a la H. O. A. C.

Por último el muy ilustre señor don Castor Robledo, en representación del señor Obispo, cerró el acto con unas emocionantes palabras diciendo que felicitaba a la

Hermandad Obrera de Acción Católica porque va a la conquista del obrero, poniendo en práctica las Encíclicas de los Pontífices. Dijo que la causa de que el obrero no esté con nosotros es debida a que los católicos no hemos puesto en práctica la doctrina que tenemos. Actuar hoacista... actuar... Fueron muy aplaudidos.

Reunión de la Hermandad

Por la tarde se volvieron a reunir los socios de la Hermandad con el presidente y secretario nacional bajo la presidencia del señor consiliario M. I. señor don Ricardo García. Leyéndose la memoria de la situación de la Hermandad y repartiéndose las credenciales a los miembros de la Comisión Diocesana compuesta por catorce miembros.

A continuación el señor Corral nos informó de la marcha de la H. O. A. C. en toda España y de nuestro semanario [TU] Haciéndonos ver la importancia y transcendencia que va a tener la IV Semana Nacional de Hermandades que se celebrará en esta capital del 3 al 8 del próximo mes de Julio.

Veladas

En el lindo teatro se celebraron por el cuadro artístico de la Juventud Obrera de Acción Católica dos veladas en el sábado y el domingo conforme al programa anunciado. Todos los actores realizaron sus papeles a maravilla y el orfeón que dirige con gran maestría y celo insuperable el sochantre de la Catedral don José Muñoz interpretó con mucho gusto diferentes piezas musicales que fueron aplaudidísimas. Broche de oro de esta fiesta artística fueron las elocuentísimas palabras del incansable consiliario de la H. O. A. C. muy ilustre señor don Ricardo García. El público salió de la sala contentísimo.

La Delegación Provincial de Trabajo celebra la fiesta de su Patrono

Nuestra primera autoridad provincial hizo entrega de los Premios de Natalidad a los correspondientes beneficiarios

El sábado celebró con gran solemnidad la Delegación Provincial de Trabajo la fiesta del glorioso Patriarca San José, Patrono del Ministerio, con una misa en la Iglesia parroquial de San Pedro oficiada por el reverendo don Liccio Alvarez, vicerrector del Seminario Diocesano, a quien asistieron los sacerdotes, don Emilio Berlanas y don Emilio López Sánchez, cantando la Escolanía de tiples, dirigida por el encargado de la parroquia, don Hipólito Mayoral, la misa gregoriana «De Angelis», acompañando al armonio el maestro director de la Casa Social Católica, don Gaudencio Fernández.

En presidencia de autoridades se hallaban el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don David Herrero Lozano; presidente de la excelentísima Diputación Provincial (gubernamental), 20.781; radicales (gubernamental), 52.584, y otros partidos, 38.506.—EFE.

don Enrique de Lis; comandante señor Maroto, en representación del excelentísimo señor gobernador militar; teniente coronel jefe del Regimiento de Defensa Química, don Enrique Rueda; delegado provincial de Sindicatos, don Francisco Gandía; don Antonio Caro, en representación del excelentísimo Ayuntamiento; delegada provincial y secretaria de la Sección Femenina, señoritas María Sonsoies Bernaldo de Quirós y Carmen Cruces; presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana, don Rafael Hernández de la Torre; delegado provincial del I. N. P., don Manuel de la Vega Samper; prior del convento de Santo Tomás, P. Vidal Clemente; secretario provincia del F. de J., don Eduardo Rey; jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo, don Luis Aragoneses; inspector, señor Arenillas, en representación del Cuerpo General de Policía; secretario de la Audiencia Provincial, señor Santamaría Bejarano; secretario particular del exce-

El tiempo en España

Empezó la primavera

Bien escasas han sido las lluvias de la semana última, pero, a pesar de todo, no han dejado de producir algún aumento en los pantanos. En reservas de energía hidroeléctrica ya tenemos 260 millones de kilovatios-hora disponibles, en vez de los 237 de la semana anterior. Algo es algo.

Siguen las heladas por Castilla. Este año no han sido muy profundas, pero sí largas de duración. Claro es, el estar despejado casi siempre el cielo ha producido grandes enfriamientos nocturnos. Pero también ha sido causa de lo acentuado de las máximas temperaturas disfrutadas a medio día, máximas que nos han hecho pasar un invierno muy benigno.

En invierno—astronómicamente hablando—ha acabado ayer domingo 20, a las 22 horas y 37 minutos. Con lo cual tenemos ya cada día doce horas de sol, más media hora de luz crepuscular por la mañana y otra media hora por la tarde. En total, trece horas en que no necesitamos la luz artificial, tan escatimable hoy día.

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

Ha habido nubosidad abundante en el sur y sudeste de la Península y en menor cantidad en Cantabria, Vascongadas y cuencas del Duero, registrándose lluvias inapreciables. En el resto de España cielo despejado, con descenso de la temperatura.

Tiempo probable.—No se espera cambio notable.

Nieva en León

LEON, 20.—El tiempo ha vuelto a ponerse frío. Esta mañana nevaba en las montañas. En la ciudad luce el sol, pero corren fuertes y frecuentes ventiscas frías.—(Cifra).

Vendaval ep Tudela

TUDELA, 20.—Desde hace varios días reina en esta región un gran vendaval de viento norte que perjudica enormemente la cosecha.—(Cifra).

lentísimo señor gobernador civil, don Manuel Blázquez; secretario de la Magistratura de Trabajo, señor Macho Alonso; don Esteban Rodríguez, aparejador de la Obra Sindical del hogar, etc., etc.

Con el Delegado Provincial de Trabajo, don Enrique Alberto González de Heredia y Garcés, se hallaban entre las autoridades y representaciones, los inspectores de Trabajo, don Mateo Martín Velasco, don Isidoro Jiménez y don Ramón Hernández, así como el personal subalterno de la Delegación.

Terminado el Santo Sacrificio, se dirigieron las personalidades al hotel que este centro ocupa en el Paseo del Dos de Mayo, donde tuvo lugar un acto social, siendo entregados los premios provinciales de Natalidad 1949, con una cuantía de cinco mil pesetas cada uno, a don Lorenzo del Amo Molina que ha tenido en su matrimonio con doña Oumersinda García Martín, diez y ocho hijos, y don Rufino Esgueva López que tiene once hijos vivos de su matrimonio con doña Teodósia Conde Cordero.

Pronunció unas palabras de gratitud a las autoridades y representaciones por su asistencia el Delegado Provincial de Trabajo, haciendo notar la admirable labor social que el Ministerio realiza. Leyó seguidamente unas cuartillas el Delegado Provincial del I. N. P., dando noticia de la concesión de los premios a la natalidad, que fueron entregados por el Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento a los mencionados beneficiarios, que recibieron unánimes felicitaciones, a las que unimos la nuestra cordial,

"El Pacto del Atlántico robustecerá a la O. N. U.", según opinión del presidente norteamericano

CAYO HUESO (Florida).—En un telegrama enviado al secretario de Estado, Dean Acheson, poco antes de salir para Washington, de regreso de unas vacaciones de quince días, el presidente Truman afirma que el Pacto del Atlántico robustecerá a la O. N. U. y está en completa armonía con la Constitución de ésta. El telegrama expresa el parabién del presidente por el discurso que anoche hizo Dean Acheson por radio a la nación norteamericana, discurso que califica de «admirable exposición de los principios y objetivos del Pacto Atlántico». — EFE.

Se considera urgente la ratificación WASHINGTON.—Los dirigentes de Asuntos Exteriores del Senado desean obtener del presidente Truman la promesa de que sea muy pronto ratificado el Pacto del Atlántico Norte.

Tom Connally, presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, ha declarado que él cree que el presidente Truman enviará el Tratado al Senado inmediatamente que sea firmado por las naciones participantes, el día 4 del próximo abril. Ha advertido a los miembros de la Comisión que preside para que estén preparados para tomar una decisión rápida sobre el Pacto.

Los auxiliares diplomáticos del presidente Truman estiman que la tirantez entre los Estados Unidos y la Unión Soviética irá en aumento hasta que el Pacto entre en vigor oficialmente.

Según la United Press, de fuente oficial fidedigna se dice es probable que se organice el Consejo del Pacto del Atlántico en abril, poco después de firmarse el Tratado, y que el más importante trámite del mismo será establecer un Comité de defensa.

Se agregó que es probable que todos los países firmantes estén representados en el Comité bajo la presidencia de Estados Unidos, probablemente en la persona del

general Myman Lemay, principal perito norteamericano sobre las necesidades de Europa en armamentos.

Dicha fuente declara que el Comité—del que es posible pase a formar parte el Comité militar de Londres de los firmantes del Pacto de Bruselas—tendrá que decidir si ha de ampliarse el Cuartel General de Fontainebleau, organismo de la Unión Europea Occidental, o ha de crearse otro organismo paralelo. — EFE.

«Impresionar a los países agresores potenciales»

BRUSELAS.—El primer ministro Paul Henry Spaak, ha declarado que el verdadero propósito del Pacto del Atlántico septentrional es impresionar a los países agresores potenciales con el poderío de las potencias signatarias del Tratado.

Agregó que la cláusula sobre la ayuda mutua es adecuada. Los periodistas le preguntaron si los autores del Pacto prevenían la posibilidad de que los norteamericanos contaran con bases militares en Europa occidental. Spaak contestó que tal cuestión no ha sido discutida en Washington. — EFE.

«Si nadie ataca, la paz es cierta»

ROMA.—De Gasperi, al dirigirse por radio al pueblo italiano, en un comentario sobre el Pacto del Atlántico, declaró:

«Si nadie nos ataca, la paz es segura.» Después de señalar las ventajas económicas y políticas que esperaba Italia, añadió: «El Pacto no es la guerra, sino defensa y paz. Si nadie ataca, la paz es cierta. Aunque uno de estos Estados sea atacado, Italia no está ligada por ninguna cláusula automática. El Parlamento sería convocado para decidir si la nación tenía que intervenir.»

Los periódicos publican ediciones especiales con el texto del Pacto. — EFE.

«La defensa colectiva»

WASHINGTON.—El Departamento de Estado ha publicado un folleto titulado «La defensa colectiva y la preservación de la paz seguridad y libertad en el Atlántico del Norte», que dice que el Pacto Atlántico tendrá una influencia correctora en la precaria situación de la seguridad mundial.

Declara el folleto que el poderoso efecto que es de esperar tenga el pacto en los asuntos mundiales se deriva de tres factores: 1), la talla y fuerza de los Estados que han indicado su intención de participar en el Tratado; 2), la precaria situación mundial, sobre la que tendrá influencia correctiva; 3), «la creciente unidad de la comunidad del Norte del Atlántico, históricamente evidente a través de más de medio siglo de creciente interdependencia, pero reconocida aquí por vez primera».

Dice también que el pacto aumentará la probabilidad de llegar a una solución pacífica de los problemas internacionales pen-

Particular urge venta, un turismo y cuatro camiones; dos G. M. C. T. 23, nuevos, de seis toneladas; un Diamont (tipo guerra) y un Lancia gasolina ocho toneladas. Informes: Teléfono 2488. Valladolid.

Señora o señorita Aprenda rápidamente Corte y Confección en su propio domicilio. Enseñanza por correspondencia. Título de profesora. Dos mil alumnas proclaman la excelencia de nuestro método. Solicite envió gratuito folleto explicativo a Cursos «Lahore» Apartado 141. San Sebastián.

dientes al «aclarar las consecuencias de recurrir a la fuerza». «Desde la firma de la Carta—agregó—se ha ido haciendo más evidente cada vez que en las mentes de los dirigentes de la Unión Soviética prevalecen conceptos gravemente erróneos respecto a la civilización occidental y acerca de lo que es posible y lo que es posible en las relaciones entre la Unión Soviética y el resto del mundo. Una contribución importante que pueden prestar las Naciones Unidas y la política exterior de los Estados Unidos es desvanecer estos falsos conceptos con medios que estén de acuerdo con la Carta. En el campo de las relaciones internacionales, los esfuerzos de las potencias occidentales para conseguir acuerdos que dieran soluciones genuinas a la mayor parte de los problemas importantes de la postguerra han resultado infructuosos a causa de la intransigencia soviética. A pesar de todo, las partes en el Pacto del Atlántico del Norte reafirman solemnemente y específicamente su obligación derivada de la Carta de arreglar cualquier disputa internacional por medios pacíficos, en forma de que no peligrará la paz, la seguridad y la justicia internacionales. En el pacto se comprometen a nuevos esfuerzos tendentes a este fin». — EFE.

Debe seguir ahora el Pacto del Pacífico

MANILA.—El presidente de la República de Filipinas, Elpidio Quirino, ha declarado que los Estados Unidos deben tomar la iniciativa para la formación de una alianza en el Pacífico semejante a la del Atlántico, para combatir al comunismo en Extremo Oriente. — EFE.

Conversaciones en Australia

CAMBERRA.—El primer ministro, australiano, Chifley, ha

A los nuevos sacerdotes

Triptico, por Xavier del Alcázar.

«Hoy los rubicundos campos...»

«Las mieses están doradas y no tienen segador»; veinte siglos, hace hermanos, con su trato y con su voz, sembró su santa doctrina El Divino Sembrador.

Parte cayó en el camino que el hombre ingrato pisó y que las aves del cielo en vuelo suave, veloz, llevarónla entre sus picos hacia el nido del amor.

Parte cayó sobre piedra y otra entre espinas cayó, que al no sumirse en la tierra ni asimilar su sabor, —apenas de haber nacido— con el cierzo se agostó.

La otra parte, hermanos míos, ¡la parte que fué mejor! ocultose entre la tierra, ...en silencio se pudrió, y al ser regada con sangre, con sangre de Redención, brotó con pujante vida y el ciento por uno dió.

«Las mieses están doradas y no tienen segador». Hoy los rubicundos campos susurran esta canción: «A Ti, Dios Omnipotente, te rogamos con fervor, que a esta tu magna heredad, —pletórica de ilusión—, hagas llegar con presteza al ansiado segador».

Los sonidos lastimeros, de la sincera canción, han penetrado muy dentro del Divino Sembrador, que sudores y trabajos por besanos derramó, y cediendo a la plegaria de sus campos de labor, envía un grupo de obreros conforme a su Corazón. «¡Las mieses están doradas y ya tienen Segador...!»

Besamanos

Los dedos artistas de ágiles manos oprimen graciosos el suave marfil,

declarado que sus conversaciones con el enviado británico Lord

Listowel tienen como objeto el conseguir llegar a un Pacto regio-

nal del Pacífico, similar al Pacto del Norte del Atlántico. — EFE.

Vida económica nacional

¿Surgirán las acciones o se mantendrán las obligaciones?

MADRID, 17.—Las noticias que han hecho públicas respecto a los acuerdos del reciente Consejo de Ministros, respecto a la suavización de la ley de ampliaciones de capital y la derogación de las disposiciones que imponían la formación de reservas legales en las Sociedades Anónimas, con la detracción natural de beneficios que ni dividendaban ni podían, en todos los casos, colocarse en finalidades del negocio, han producido un estado de curiosa espera por lo que tiene relación con las determinaciones que surgirán en las empresas en cuanto a seguir en sus financiaciones.

Parece, desde luego, que cambia bastante el panorama. Y que pueden surgir novaciones en el ambiente financiero. En primer lugar, hay que considerar que más de una empresa podrá disponer de dinero fresco al recibir autorización para poder utilizar las reservas acumuladas desde 1942. Con estas reservas que mejorarán la Tesorería y alguna pequeña ampliación de capital, reforzada con créditos bancarios, pudiera darse el caso de que alguna empresa no tuviera ya que realizar tan fuertes operaciones financieras de búsqueda de dinero fresco.

La suavización de la ley de ampliaciones, suavización que hasta ahora no se ha podido precisar

pero que se dice tendrá su importancia, abre de nuevo la vía libre a las empresas para retornar al mercado a ofrecer títulos de renta fija, con las naturales primas o ganancias, ya que las cotizaciones todavía ofrecen momios apetitosos.

Ahora bien ¿acudirá el público con esos momios? ¿No habremos producido un desplazamiento demasiado decisivo del público del valor de renta variable al de renta fija? Esto es lo que nos tiene que decir el mercado. Y no solo el mercado de capitales, sino también el de acciones. El primero, indicándonos si hay existencias suficientes de capital para realizar con facilidad la colocación de esas ampliaciones de capital. El segundo para ofrecernos una idea, en relación también con esta abundancia de dinero, de la forma en que asimilarán las acciones antiguas, en su régimen de cotización, el lanzamiento al mercado de nuevas masas de títulos.

No se crea que se trata de un problema tan fácil de resolver. Porque de lo que no hay duda, es de que existe menos dinero disponible para inversión que en 1945. Y que el público se siente muy atostigado por cualquier ampliación de capital. Esto incuba el temor de que si acude el público a las nuevas acciones sea para

hacer el arbitraje con las antiguas. Es decir, vender éstas que están altas, para quedarse con las nuevas que están bajas. El razonamiento más lógico nos hace ir a la conclusión de que en este arbitraje quien saldrá perdiendo será siempre el título viejo que irá bajando su valor a medida que aumenten los vendedores.

No se crea que no han de surgir problemas, también por el lado de la movilización de las reservas. Se calcula que estando esas reservas materializadas en valores del Estado en su mayoría, no menos de 500 millones de pesetas pudieran salir al mercado. Con la natural influencia sobre los cursos y sobre el mercado, que no siempre podrá absorber esa masa de papel por los medios corrientes ni tampoco se tiene la impresión de que el sistema del «open market» esté ya decidido que haya de ser quien haga la absorción en espera de ir haciendo más tarde la devolución del mismo papel al mercado pero con la natural dispersión a través del tiempo. — A. Sp.

SE VENDE la casa n.º 3 de la calle de Las Madres. Razón: Carrera de Santo Tomás, n.º 27.

Una emisora para el Santo Padre

Hay millones de católicos, hermanos nuestros, tras el «telón de acero», que están sufriendo horrible persecución por su fe, «a quienes habría de servir de consuelo, estímulo y firmeza en la fe escuchar los programas de Radio Vaticana, único medio quizá de mantener contacto con la Suprema Jerarquía, y sentirse unidos a sus hermanos de todo el mundo».

(Palabras del Excmo. Prelado de la Diócesis).

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 18 de marzo de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 310 Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 10

Sorteo del 19 de marzo de 1949 Premiado con 25 pesetas, el número 318

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 18

Miel de su propia cosecha

Tendrá para el consumo de su hogar, principalmente como alimento de los niños, adquiriendo una

COLMENA DE RENTA Diez kilos de miel al año asegurada o su equivalencia en pesetas por cada colmena suscrita a

Apícola Comercial, S. L.

Delegado en Avila y provincia: CIRILO SOBRINO HORGADO Bajada a D. Alonso, 6, pral. T. 656

Millones de fumadores eliminan ya el tóxico con el Desintoxicante «19». Farmacias.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. MARRODAN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO



Cuando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de males y dolores de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Moisés VENTA EN FARMACIAS

EN EL SALON DEL CASINO

Brillante acto de clausura de la Exposición Bibliográfica de la A. I. C. A.

El sabio benedictino, Fray Justo Pérez de Urbel, pronunció una magnífica conferencia sobre el Libro e la Edad Media

Asistimos ayer al brillante acto de clausura de la Exposición Bibliográfica, organizada por la Agrupación Intelectual Católico Abulense, en el salón del Casino, cuyo elogio no hemos de repetir, pues va implícito en las reseñas que de su inauguración y visitas hemos publicado, así como en la presente del acontecimiento final, que no es, ni mucho menos, meta de su trascendencia, aunque sí exponente del amplio eco que ha tenido en el ánimo de cuantos en Avila pueden, con razón, aspirar al título de filósofos al modo tradicional de atribuírsele a Pitágoras.

Un número extraordinario de personas, amantes de la sabiduría, buscadores de la «presa» que es la Santa Verdad, se congregaron en la espaciosa estancia, que se hallaba dispuesta como hace ocho días decíamos, al dar cuenta de la inauguración del gran certamen preparado por la Agrupación Intelectual Católico Abulense.

Entre las autoridades y más destacadas representaciones asistentes se hallaban el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento; los ilustrísimos señores alcalde de Avila; deán y el Cabildo catedralicio y vicario general del Obispado, con la representación de Su Excelencia Reverendísima; canónigos lectoral y doctoral, directivos y consiliario de la Agrupación Intelectual; directores de Centros docentes, profesores, etc., etc.

Ocupó la tribuna de los conferenciantes el excelentísimo señor conde de Montefrío, quien trató con profundidad de concepto y palabra florida, interesantísimos puntos de un extenso cuestionario, haciendo una llamada de atención sobre la Edad Media y su espiritualidad; explicando la razón de los estudios medievales por hallarse en esta época de la Historia Universal un espíritu que falta en nuestros días, mirando hacia Dios y hacia el alma; si tuando al hombre de hoy en una de estas tres posiciones: abandonado al instinto; abandonado a la superstición, o vuelto hacia el buen sentido de la catolicidad. Viniendo a las aspiraciones de la A. I. C. A., señaló como principal la de crear en Avila una selecta aristocracia de la obra bien hecha, reservándose dicha agrupación el modesto papel de «pregoneros del convite» suculto, que el Señor ofrece en las mejores producciones del entendimiento humano sublimado a los amantes de la Verdad. Como presidente de la A. I. C. A. manifestó la gratitud de sus directivos a cuantas personas colaboraron al éxito de la Exposición Bibliográfica, haciendo cumplido elogio del sabio benedictino, Fray Justo Pérez de Urbel, que a continuación pronunció una magnífica conferencia sobre

«El libro en la Edad Media»

Fueron sinceros, entusiastas y ciertamente merecidos los nutridos aplausos que se tributaron al señor conde de Montefrío, prolongados hasta algunos momentos después de aparecer en el pequeño estrado la austera figura del Monje Investigador.

Fray Justo Pérez de Urbel nos dijo que había encontrado en la Exposición Bibliográfica de la A. I. C. A. libros «viejos y nuevos amigos», algunos de ellos que ha sido preciso venir de Madrid a nuestra ciudad para hojearlos, inteligentemente colocados y que despiertan la emoción del estudiante. Refiriéndose al tema de su disertación señaló en la Edad Media hombres, que como ha vuelto después a suceder, sienten la preocupación de salvar el libro. Anuncia que hará la apología del monje, bienhechor de la Humanidad. La situación histórica, de la ruina del Imperio Romano de Occidente, es un mundo en llamas. Es el momento de San Agustín con sus canónigos regulares en Africa, y de San Benito de Nursia con sus monjes, los cuales no pueden tener otra propiedad que la del estilete y las tablillas, con obligación de saber leer para la lectura privada del «códice cuaresmal», la necesidad de una biblioteca para que cada cual pueda tener ese códice, y, como consecuencia, el afán de buscar libros pese a los sacrificios que tal cosa suponía en aquella época.

La conferencia del P. Pérez de Urbel toma un tono anecdótico aménísimo para dar a conocer a sus oyentes la estimación que se hacía de los libros, hablándonos de la Biblioteca de Silos que los prestaba al Rey Sabio; del celosísimo bibliotecario Salomón, en el Monasterio de Ripoll; del valor que se asignaba a los volúmenes en sueldos, dos sueldos equivalían a un buey; las «batallas» por conseguir libros... Describe los scriptorios de los monasterios, establecidos para «que pinte con el dedo la página aquel que no rompa las entrañas de la tierra», que «más merece aquel que sabe reproducir la palabra divina, que el que sabe cultivar las viñas, pues el primero da alegría al alma...» Sigue describiendo el scriptorio isidoriano y la formación del códice, así como la estimación que revelan de tan importante cometido las inscripciones: «el escribir es tarea en que se juntan en Dios las manos, el corazón y la mirada», que dijera San Paulino de Nola. Continúa el sabio benedictino hablando de la disciplina de los escribas, así como de sus debilidades, de que nos dan noticia las notas que aparecen en algunas márgenes de las apreciadas copias manuscritas, y también hace citas de expresiones de satisfacción al final del trabajo en que había empleado el escribiente años, con la recomendación de cuidado para su obra de parte del lector; expansiones a veces de alto contenido espiritual, como aquellas de «el hombre menos vale que la ove-

ja...» y la del gato, compañero del autor de aquellos versos: «Tú y yo nos parecemos, oh mi gato Pangourti... tú buscando tu presa que al fin encontrarás; ¿hallaré yo mi presa que es la Sancta Verdat...?»

Después de haberse ocupado ampliamente de la actitud frente a los libros que pudéramos decir ortodoxos, pasa el conferenciante a tratar la actitud medioeval frente al libro pagano, que ha de llegarnos salvado también por los scriptorios monacales. Esta es la contradicción de sus sentimientos; los azotes angélicos a San Jerónimo en la pintura que inspira los versos satíricos españoles; «Grandes azotes le dan porque a Cicerón leía...»; la preocupación isidoriana de que no se lean los libros paganos, no se produzca el apartamiento de Cristo; el consolar las bibliotecas monacales con rosas y espinas...; recogido todo, no obstante, por amor al libro y a la cultura, hasta el siglo XIII, que representa la cima

de toda aquella civilización de la cual estamos viviendo todavía.

El P. Pérez de Urbel fué aplaudido y felicitado unánimemente por su delicado trabajo y hubo de recitar, a petición del presidente de la A. I. C. A. que supo interpretar en tal anhelo el sentir de la concurrencia, su inspiradísima poesía «El ciprés del claustro».

Aún habrá que hablar...

El recuerdo de esta magnífica Exposición Bibliográfica, clausurada ayer, será imborrable en las conciencias de los lectores abulenses, y en mucho tiempo habrá que hablar de ella cuando de acontecimientos culturales se trate. De los frutos que de la misma se derivan podremos hacer una clasificación, mostrándonos como próximos los de haber dado a conocer los fines y aspiraciones de la A. I. C. A., cuya influencia en el ambiente social abulense determinará los otros frutos remotos, debidos a espirituales floraciones anteriores.

Ya tiene Avila doce sacerdotes más

Fueron ordenados por el Prelado diocesano en el Día del Seminario

Anteayer fué en verdad y plenamente el día del Seminario. Nuestra capilla pequeña y recogida se vistió de fiesta. Como nunca me ha parecido hoy un «Cenáculo» vivo y caliente. Bajo sus bóvedas cansadas de presenciar cosas maravillosas se sentía un rumor dulce lleno de nerviosismo y emoción presagio de cosas grandes.

Entraron los doce diáconos con sus estolas blancas, con sus casullas arrolladas bajo el brazo. Vino después el Pontífice. Sus ojos apagados por el celo y el trabajo brillaron con la ilusión de prolongar el sacerdocio de Jesucristo, y se paró a escuchar de sus labios aquellas palabras del Divino Maestro: «Desiderio desideravi...» Sonaba el órgano suave y melódico.

Comenzó la imponente ceremonia. El arcediano fué llamando uno por uno a los ordenandos. Luego se postraron todos en tierra y el coro comenzó las letanias de los santos para implorar el auxilio de toda la Iglesia Triunfante. Allí murieron esos doce hombres para levantarse sacerdotes.

Después sentimos el aleteo del Divino Espíritu que descendió

plenamente por la imposición de las manos del Pontífice, sobre cada uno de los ordenados y tomaba posesión de sus personas. Mientras escuchábamos el himno «Veni Creator Spiritus», el Pontífice fué ungiendo con el óleo santo las manos de los nuevos presbíteros. ¡Ya son sacerdotes!

Siguió la misa pausada y solemne que todos concelebraron el Pontífice y después la transmisión de todos los poderes sacerdotales y divinos.

Al final salió el señor Obispo rodeado de los doce nuevos sacerdotes acompañados de los familiares y todos los amigos y bienhechores del Seminario que presenciaron el acto.

Velada íntima

A las cuatro de la tarde en nuestro salón de actos, superiores, profesores, sacerdotes y seminaristas, nos reunimos en honor de los nuevos sacerdotes para cantar las glorias de Cristo Sumo y Eterno Sacerdote.

En un ambiente alegre y familiar se fueron sucediendo brillantes trabajos en prosa y verso, algunos de verdadero mérito. La Schola interpretó con maestría diversas composiciones musicales.

Al final del acto el M. I. señor rector del Seminario y el M. I. señor don Castor Robledo dirigieron la palabra exhortando a los nuevos presbíteros y deseándoles un futuro apostolado lleno de copiosos frutos.

Acto eucarístico

Por la tarde nuestra capilla se llenó de nuevo de numeroso público, para dar todos gracias al Sumo Sacerdote.

El padre espiritual dirigió una breve plática exaltando la dignidad del sacerdote que visto a los ojos de la fe es realmente otro Cristo.

Terminó el acto con el solemne «Te Deum» y besamanos de los neopresbíteros don Bonifacio Bañez Martínez (Fontiveros), don Lisardo Gómez Alonso (Valdeverdeja-Toledo), don Benjamín Vázquez Zapatera (Blascoeles), don Virgilio González Jiménez (Gallegos de Solmirón-Salamanca), don Bernardino Jiménez Jiménez (idem), don Samuel González Navarro (San Esteban del Valle), don Darío Gutiérrez Martín (Mirueña), don Alejandro Jiménez Pérez (Solana de Rioalmar), don Anacleto Fernández Pollán (Navamorales-Salamanca), don José Sánchez Hernández (idem), don Gervasio Díaz López (idem), don Manuel Campos de la Iglesia (Avila).

Primera Misa

Ayer domingo don Benjamín Vázquez Zapatera celebró su primera misa solemne en la Capilla del Seminario Diocesano. Enviamos a éste y demás compañeros nuestra felicitación, haciendo votos porque el Señor les conceda un ministerio fructuoso.



Portugal, 1; España, 1, en Lisboa
Portugal, 2; España, 5, en La Coruña

Por acuerdo anterior de las Federaciones Nacionales de Fútbol de Portugal y España, se celebraron ayer los encuentros internacionales entre los equipos A y B representativos de dichas naciones. El partido entre los equipos A se verificó en el Estadio Nacional de Lisboa, y el de los conjuntos B en el Estadio Municipal de La Coruña. Asistieron a dichos encuentros 70 000 y 40 000 personas, respectivamente.

El partido de Lisboa llegó al descanso con empate a cero. Reanudado el juego, cuando no había transcurrido un minuto, Zorra marcó un tanto para España, y a los trece minutos minutos Peyroto consiguió el gol del empate para Portugal, con cuyo resultado terminó el encuentro.

En La Coruña, España, a favor del viento, supo apuntarse en el primer tiempo cuatro tantos, mar-

cados por Ontoria, Igoa, Bazán y Escudero, por un logrado por el jugador portugués Criado. Después del descanso, al lanzar por segunda vez un «penalty», Igoa consiguió el quinto tanto de España, y faltando seis minutos para terminar el encuentro, Ventas marcó el segundo tanto portugués. Finalizó el partido con la victoria de España por cinco a dos.

EL SALAMANCA GANO AL AVILA POR 2 a 0

Encuentro movido con nulidad de remates

Salamanca.—Medina, Paquito, Antón, De la Mata, Foces, Gutiérrez, Nano, Ciuco, Muñoz, Herrerrita, Mauri.

Avila.—Orencio, Pepe Sauer, Díaz-Diez, Manolo Sauer, Montes, San José, Fuentes, Gallo, Ostolaza, Melcón, Cornejo.

Nuestro gozo en un pozo. Después de las dos brillantes actuaciones del Avila en Madrid y de la exhibición frente al Ciosvin, llegamos a creer en la puesta a punto de un conjunto que terminaría de manera irresistible los partidos que faltan de la Liga y entraría en plan de favorito en la nueva competición de Primavera que se está organizando y en la que intervendrán, entre otros equipos, los reservas del Atlético, del Real Madrid y del Valladolid. Pero la actuación del sábado

frente al Salamanca nos defraudó bastante, pues si las líneas posteriores respondieron aceptablemente, no lo hizo así la delantera, teniendo que claudicar nuestro equipo ante el visitante, a pesar de traer este cinco suplentes. Bien es verdad que faltaban en el Avila hombres tan eficaces como Pablito, Mosquera y Orgaz; y que tampoco Paquito asistió a la lista, pero los que ocuparon sus puestos debieron ser suficientes para mandar a los salmantinos a casa con una derrota aunque no fuera muy abultada.

En el primer tiempo, el viento a favor de los jugadores visitantes y San José con pocas ganas, dieron a aquellos una ligera ventaja que no se tradujo en tantos por que a la hora de la verdad nadie sabía tirar a puerta. Por nuestro bando, ocurrió algo parecido y así no hubo más movimiento en el marcador que el gol de Muñoz conseguido a los 20 minutos en un tiro flojo que llevaba dirección fuera de la puerta pero que el viento hizo cambiar de trayectoria entrando en la red sin que Orencio se moviera.

En la segunda mitad el viento

y San José se pusieron de parte del Avila, y dominó con insistencia nuestro equipo pero sin fruto mientras Nano en una internada que los de enfrente no hacían más que retroceder, desde tres metros de distancia pero por sitio difícil marcó el segundo gol para su equipo, cuando iban 22 minutos de juego.

El conjunto salmantino jugó con entusiasmo; realizó excelente labor su trío defensivo; con una defensa central que es gran promesa y muy seguros Paquito y De la Mata; los volantes magníficos, cubriendo Gutiérrez mucho campo; y en la delantera no ligaron ni una sola jugada, jugando cada cual como se le ocurría y no siendo de destacar más que algunas jugadas aisladas de Nano, Mauri y Herrerrita; Ciuco muy

Trincheras Gabardinas Canadienses

ALMACENES **Siro Gay**

APARATOS PARA ALUMBRADO

NOVO

100 MODELOS PARA ELEGIR

APARATOS PARA ALUMBRADO

NOVO

100 MODELOS PARA ELEGIR

BODAS RESTAURANTE

UNICION RESTAURANTE

TEL. 418 ESTRADAZ

BANQUETES

verde y Muñoz muy seco. Medina bien.

En el Avila también se portaron los del sistema defensivo, y Montes y San José en el segundo tiempo (Continúa en 4.ª plana)

Normalice su estómago...

...tomando en las comidas, a continuación del postre, o una hora después, en plena digestión, una cucharada del Elixir Estomacal Saiz de Carlos, y notará que sus digestiones se normalizan.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

SUCRESOL

El mejor sustituto del azúcar

SACARINA PURA

De venta en farmacias

Representante para Avila y provincia: Sr. BLAZQUEZ. Cerrillo de Santiago, 16. AVILA.

EL DIARIO DE AVILA

Redacción - Administración
Plaza del Teniente Arévalo, 7
Teléfono 24
Apartado de Correos, 8

LA DELICADA HERMOSURA DE LOS ENCAJES...

Siempre fueron preciadísimos para las señoras el motivo de ornamentación de su vestir. Y ahora mucho más. con los múltiples usos de los encajes, puntillas...
Los trabajos más estimados en esta clase de labores - Valenciennes, bolillos, etc. - les ofrece

Almacenes

Vda. de Félix Grande

en su Sucursal de Reyes Católicos, 15 - Sección de Lencería -, y en su Central de Alemania, 5, toda una gama de artículos para ropa interior: sedas lisas, mates y estampadas, crep-satines...

AYER SE CELEBRARON LAS ELECCIONES DE DIPUTADOS PROVINCIALES

Como en toda España se celebraron ayer en Avila las elecciones de Diputados provinciales, en las que tomaron parte los señores compromisarios designados previamente por los Ayuntamientos de los distintos Partidos judiciales, así como también por las Corporaciones y Entidades Económicas, Culturales y Profesionales, radicantes en la provincia.

Efectuado el recuento de votos y escrutinio general, dió el siguiente resultado:

Por el Partido de Arenas de San Pedro, don Domingo Rodríguez Galán, con dieciocho votos. Por el Partido judicial de Arévalo, don Andrés Sanz Montarelo, con treinta y un votos. Por el Partido judicial de Avila, don Ignacio Delgado González, con setenta y cuatro votos. Por el Partido judicial de Barco de Avila, don Domingo Jiménez García,

con veintisiete votos. Por el Partido judicial de Cebreros, don Antonio García Bragado, con diez y siete votos. Por el Partido de Piedrahíta, don Isaac de la Lastra Padín, con sesenta y un votos. Por las Entidades Económicas, Culturales y Profesionales de esta provincia, los siguientes señores: don Braulio Manuel García Sánchez de la Plaza, por la Cámara Oficial Sindical Agraria. Don Justo Gómez Hernández, por el Colegio Oficial de Farmacéuticos, con diez votos y don Ildefonso San Román Colino, por la Cámara Oficial de Comercio por diez votos.

INFORMACION DEPORTIVA

(Viene de 3.ª página)
po se hicieron los dueños del campo. Actuando en la segunda parte Juan Francisco, el famoso «Rácana» sustituyendo a Pepe Sauer, y estuvo bien.

El fracaso del Avila estuvo en el ataque. Todos los delanteros se enseñaron en meter su gol por su cuenta... menos Ostolaza que se empeñó en no meter ninguno por la suya. Y mientras este no retenía una pelota y pasaba las que le venían sin detenerse a saltarlas, los otros cuatro cogían todas las que podían, fueran suyas o no y en seguida a ver si la llevaban a la red. Por este motivo Cornejo, Melcón y Gallito ensayaron mucho el tiro, pero desde cualquier sitio y mal y en cambio Fuentes quiso meter su gol regateando al portero, y toda la tarde estuvo empeñado en ello. Así que los unos por tirar de lejos y el otro por querer hacerlo demasiado cerca, dejaron inmóvil el marcador y el partido lo ganaron los visitantes. Menos mal que era amistoso.

Arbitró Cholin que tuvo un primer tiempo espléndido y algunos lunares en el segundo; una mano salmantina en el área señaló fuera y en algún off-side hubo confusión. Pero el conjunto del arbitraje fue bueno.

Poco público. Es lamentable tener que reconocer que en Avila disminuye la afición con caracteres alarmantes. Tan alarmantes que ello motiva el que en esta semana tengan que adoptarse medidas tan graves que ignoramos si determinarán la desaparición del club. Los socios disminuyen, las taquillas también, y en partidos como en el del sábado, en que el Avila hace un esfuerzo por entretener a la afición, esta no acude al terreno de juego y lo que debió ser una ayuda económica

para el club se convirtió en una carga porque no se sacó de la taquilla ni para pagar los gastos del equipo visitante. Y si el público no quiere fútbol o solo que e los platos fuertes de la temporada, el Avila tendrá que desaparecer porque no se puede pensar que divirtiéndose todos lo sostengan entre unos cuantos. En fin, dentro de unos días sabremos en que queda todo esto y Dios quiera que se encuentren las soluciones precisas para que el Avila continúe en el lugar que por sus propios méritos ha adquirido.

ZEDA

El director general de Correos y Tele-comunicación en Arévalo

De paso para Zamora se ha detenido en Arévalo el ilustrísimo señor director general de Correos y Telecomunicación don Luis Rodríguez de Miguel a quien seguidamente cumplimentó el administrador de Correos señor Carmona; acompañado de éste visitó brevemente las oficinas de Telégrafos donde fué recibido por el jefe de las mismas señor Falcón.

Alcaldía de Avila

Se hace público para conocimiento de los mozos José María Collier Fuentes, Pedro García Martín y Antonio Bautista Lopez, o allegados de los mismos, que esta Alcaldía les invita hagan su presentación ante la misma y negociado de quintas, advirtiéndoles que de no hacerlo así aquellos o familiares de los mismos, quedan incurso en faltas sancionadas por los respectivos reglamentos u ordenanzas, debiendo hacer su presentación con urgencia dado el carácter actual de sus expedientes.

El alcalde, Epifanio Rodríguez.

Mozos del reemplazo de 1949

¿Queréis cumplir el servicio como especialistas? Diplomaros como radiotelegrafistas en vuestro propio domicilio. Informes gratis: Apartado 12.176. MADRID.

Asamblea General de la Unión de Cooperativas del Campo

Se ha celebrado el día 18 la Asamblea General de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo de Avila, en su domicilio social Bracamonte número 8.

Bajo la presidencia de don Enrique Aboín y demás miembros de la Junta Rectora se trataron los asuntos que figuraban en la orden del día siendo aprobado el balance de cuentas del año de 1948, la distribución de las ganancias conforme a lo determinado en la Ley de Cooperación, destinando a Obras Sociales y a retornos cooperativos las cantidades correspondientes.

Se acordó entregar un donativo para la construcción del nuevo Seminario Diocesano en la cantidad que estime la Junta Rectora.

Los representantes de las Cooperativas asistentes expusieron varios problemas interesantes para el funcionamiento de las entidades, congratulándose todos del buen funcionamiento social y económico de la Unión Territorial y de las Cooperativas del Campo encuadradas en la misma.

Martin Alvarez, Jiménez (don José), y otros muchos que sentimos no recordar. Los esposos salieron para varias poblaciones del Norte de España. Enhorabuena.

Enfermo
Se halla enfermo, nuestro querido amigo, don A. José Sánchez Díaz, presidente de la Junta de Gobierno de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad, por cuyo restablecimiento hacemos cumplidos votos.

Viajeros
Ha regresado a esta Ciudad, convalciente de la operación quirúrgica a que fué sometida recientemente, doña María Dolores Ortega, esposa del ilustrísimo señor fiscal provincial de Tasas.

Necrológica
Víctima de rápida enfermedad ha entregado su alma al Creador, don José María Rodríguez Garciñuño, guarda mayor del Asocio de Avila, a quien ha prestado servicios durante más de 38 años, con tanto celo, honradez y laboriosidad que le granjearon el afecto de sus superiores y el respeto de sus convecinos, tanto en el pueblo de El Barraco como cuantos por razón de su cargo desarrolló sus actividades, lo que indujo a la Junta de Administración de expresada Entidad a solicitar, como premio a su proba actuación, que se le concediera la Medalla del Mérito al Trabajo, cuya propuesta había sido favorablemente informada por la Junta Consultiva y por la Delegación Provincial de Trabajo.

Al encomendar su alma al Altísimo y expresar nuestro sentimiento por tan dolorosa pérdida a su viuda doña Felipa Varas y demás respetable familia, lo hacemos también al Asocio de Avila, que a buen seguro habrá de guardar perenne reconocimiento a la memoria de tan fiel funcionario. Descanse en paz.

SE NECESITA ama para criar en Madrid. Informes: Demetrio Herrero, en Garcillán (Segovia).

PASTOS. Se admiten 2.200 cabezas de ganado lanar y 300 cabezas de ganado vacuno en la finca de Garganta de los Caballeros para la próxima temporada de verano. Dirigirse a don Pablo Gutiérrez Hernández, en Navarredonda de la Sierra (Avila).

VENDO Granja Avícola, con ganado vacunado, buen local y huerta. Razón: Sto. Domingo, 8.

VENDO casa planta baja, llaves mano. Informes: Cuesta Gracia, núm. 23.

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

Un hermoso Via Crucis en la parroquia de Santiago

El pasado viernes fué erigido, después de bendito, un hermoso Via Crucis en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, a cuya adquisición, así como también a la de otros objetos sagrados, entre ellos una custodia, han contribuido los fieles. Ofició en la bendición del Via Crucis y en su erección, el Reverendo padre Guardián de San Antonio, predicando en la cuarta y duodécima estaciones. Asistían al Reverendísimo padre José Gómez O. F. M., don Esteban Sánchez, y el señor cura párroco, don Victoriano Almarza, que ocupó la Cátedra Sagrada para expresar su gratitud a los fieles invitándoles a continuar perseverantes en su fervor.

Después del Via Crucis se celebró un acto eucarístico solemnisimo.

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma
EL SEÑOR

D. Félix San Segundo Herráez

Que falleció en Galapagar (Madrid) en accidente de automóvil el día 10 de marzo de 1948.

A LOS 31 AÑOS DE EDAD
Después de recibir los auxilios espirituales.

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Quiteria Martínez; hijos Félix, Martín y Sonsoles; padres don Tiburcio y doña Braulia; hermanos Josefina, Pedro, Mercedes y Vidal; madre política doña Eugenia (viuda de Martínez); hermanos políticos, sobrinos, tíos, primos y demás familia.

Al recordar a sus amistades tan triste fecha, les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebró en Madrid el día 10 del actual, a las once, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Pilar (Conde de Peñalver, 65) y la misa que se dirá el día 23, a las nueve, en la iglesia de Padres Carmelitas (La Santa) de Avila, altar de la Virgen del Carmen, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Esta mañana han visitado a nuestra primera autoridad provincial los alcaldes de La Horcajada, Poyales del Hoyo, Lanzahita, Candeleda, San Esteban del Valle, Burgohondo y Rivilla de Barajas; don Telesforo Rojo, funcionario de la Delegación Nacional de Sindicatos; la Junta del Nuevo Seminario; don Santiago Vergas, de Navacepedilla de Corneja; el director de la Escuela Elemental del Trabajo; las presidentas y tesoreras del Roperio y Conferencias de San Vicente de Paúl; don Nestor Jiménez, de Papatrigó; don Fernando Fernández, asesor jurídico sindical; Comisiones de Gallegos de Sobrinos y de Cabezas del Villar, y don Julio Ferrero, de Arenas de San Pedro.

Los Pepes y la Casa de Misericordia

Ayer se celebró la fiesta tradicional de los Pepes abulenses en la Casa de Misericordia, repartándose a los ancianos acogidos a la Institución mencionada una Comida extraordinaria de succulento menú. A la cristiana expansión caritativa concurrieron numerosos Pepes y Pepitas, que se complacieron en servir a los ancianos, gozando de su alegría. Se advierte a los Pepes y Pepitas, que todavía no se ha cerrado la lista de donantes, abierta en La Flor de Castilla para esta fiesta celebrada.

CLINICA QUIRURGICA
Dr. Emilio Suárez
Bajo
(GIROJANO - TRAUMATOLOGO del Seguro de Enfermedad) Cirugía, Huesos y Articulaciones. — Estancia de enfermos operados. Servicio permanente de transfusiones de sangre. Consulta de ONCE a UNA y de TRES a CUATRO Paseo de Don Carmelo, 14 AVILA

PERDIDA pendiente. Se gratificará su devolución por ser recuerdo de familia en esta imprenta

SE VENDEN 180 cabras. Informes: José Estevez, en Maello.

APRENDA RADIO



CINE SONORO TELEVISION

en nuestros cursos prácticos por correspondencia y en brevisimo tiempo podrá montar varios receptores con los materiales que regalamos para prácticas.

PIDA FOLLETO GRATIS A
RADIO ENSEÑANZA
CRUZ, 11 • APARTADO, 271 • MADRID

Boda

Anteayer en la parroquia de San Vicente contraerón el santo sacramento del matrimonio don Restituto Martín Alvarez y la gentil señorita Irene de los Mozos Rodríguez, quien lucía un elegante traje de ceremonia. Bendijo la unión el padre dominico Gil Rodrigo. Fueron padrinos don Restituto Martín, padre del novio y doña Abilia Dieguez, que representaba a la tía de la novia doña Aurora Gonzalvo. Actuaron de testigos don Camilo Cobos, comisario jefe de policía; don Máximo Deza, jefe del Parque Móvil de Ministerios y don Félix Lanciego. Entre los asistentes se hallaban los señores de Galán, Pastor, Prieto (don Jerónimo); de Rodríguez (don Julio) industrial de Valladolid; Encinar (don Eugenio); Anibarro; Velázquez (don Telesforo); Rosfo (don Julián y don Germán); Hernández (don Félix); padre e hijo, de Velasco (don Indalecio); Lanciego (don Félix); Martín González (don Daniel); Martín Gutiérrez (don Crispín). Señoritas de Lanciego, Heras, Hernández, Martín Alvarez; doña Eulalia Alonso; señora viuda de Rosfo; señores Busquet, de los Mozos, Félix Martín, Rey,